

Cuba plaide à l'ONU pour le dialogue et la coopération en faveur des droits humains



La Havane, 8 juin, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba auprès des organismes de l'ONU ayant leur siège à Genève a souligné ce jeudi que le dialogue et la coopération sont des éléments fondamentaux pour promouvoir de façon efficace les droits humains au monde.

Devant la 35e session du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU, l'ambassadeur cubain a exprimé sa confiance dans l'attachement du Haut commissaire chargé des droits humains aux principes d'impartialité et d'objectivité.

Il a d'autre part souligné que Cuba a historiquement apporté sa coopération aux procédures spéciales du Conseil des Droits de l'Homme.

«Cela ne se borne pas à la réception de ces visites mais aussi à l'octroi des informations demandées et des critères sur des questions thématiques pour la rédaction de leurs rapports » a-t-il précisé.

L'ambassadeur cubain a d'autre part exprimé la volonté de notre pays d'élargir les espaces de coopération sur la base du principe de la souveraineté de l'État, de l'objectivité, de l'impartialité et de la transparence qui doivent régner dans cette institution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/132047-cuba-plaide-a-lonu-pour-le-dialogue-et-la-cooperation-en-faveur-des-droits-humains>



Radio Habana Cuba